

《单词百科:salvia是什么意思?salvia怎么发音?salvia的解释和用法》

英语单词salvia是什么意思?salvia怎么读?salvia怎么发音?简答网为您整理了salvia的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



salvia怎么读

salvia的读音: ['sælv]

salvia的意思

1、n. 琴柱草，鼠尾草；

salvia的相关词组

1、Salvia sclarea [医] 熏衣苏草，南欧丹参；

2、Salvia officinalis [医] 洋苏草，欧鼠尾草；

salvia的近义词

1、sage n.圣人;智者;贤人;鼠尾草（可用作调料）；

salvia的双语例句

1、CONCLUSION: Composite Salvia Dropping Pill is a safe and effective drug for treatment of angina pectoris.

结论: 复方丹参滴丸是一种安全有效治疗冠心病心绞痛的药物,较丹参片疗效好.

2、The root of red rooted salvia group was obviously prior to blood vessal dilatation medicine group.

丹参组疗效明显优于扩血管药组.

3、Objective To study the effect of aqueous extract from Salvia miltiorrhiza Bge.

目的研究白花丹参制剂的抗氧化应激作用.

4、OBJECTIVE To establish a bacterial endotoxin test for Radix Salvia Miltiorrhiza injection.

目的:建立丹参注射液细菌内毒素检查方法.

5、Objective : to investigate the curative effect of Salvia miltiorrhiza on pedo-viral myocarditis.

目的 探讨丹参辅助西医治疗小儿病毒性心肌炎的疗效.

6、Results: Salvia miltiorrhiza can enhance the effective power , decrease the myo-creative and improve the clinical symptom.

结果 丹参 辅助治疗能明显提高治疗有效率、降低心肌酶、改善临床症状及体征.

7、This root of red-rooted salvia is a superbly chosen medicinal material.

这根丹参是精选出的上好药材.

8、Main Ingredients: Rose essence, Vitamin E, Salvia Miltiorrhiza, and Safflower, etc.

主要成份: 玫瑰精油、维生素E、丹参、红花等.

9、The content of inorganic elements in Salvia miltiorrhiza Safflower and Lconurus heterophyllus was determined by AAS.

采用原子吸收分光光度法测定了丹参、红花草、益母草等活血化瘀中草药中多种无机元素的含量.

10、Ingredient: wild Chrysanthemum, Honeysuckle root of red-rooted salvia and so on.

成份: 野菊花、金银花、黄芩、丹参、广金钱草原液等.

11、Objective To study the best extraction method for Salvia Miltiorrhiza effective component.

目的优选丹参有效成分最佳提取工艺.

12、The Salvia Splendens will bring you luck and keep away bad of Year 2008.

一串爆竹红去除2008年旧的、坏的带给你们幸运.

13、Objective : To optimize the extraction condition of the Red Sage Root in compound salvia tablets.

目的: 确定复方丹参片中丹参提取的工艺条件.

14、CONCLUSION Limuliod reagent method can be used to inspect semi-finished product of salvia miltiorrhiza injection.

结论鲎试剂可作为检测丹参注射液 半成品 的方法.

15、Do thorn slender acanthopanax and root of red-rooted salvia eat together can you treat hypertension?

刺五加和丹参一起吃可以治疗高血压 吗 ?

以上是简答网为您整理的salvia怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于salvia的用法、sal

via的释义、salvia的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/salvia>